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第９回 実学サロン  2014年 2月 28日(金)   

 
「実学サロン」のアンケート結果を整理しましたので報告致します。 

出席者（講師を含めて）16 名、回答数 14 名（回答率：88％） 

 
Q１：校友向けの実学サロンの企画について ＜総合評価：4.5点＞ 
① 大変良い企画だ（7名）、②良い企画だ（5名）、③まあまあ（1名）、 
④やや企画として不満（0名）、⑤改善すべき点が多い（0名） 

       
コメント： 

 なし。 

 

Q２：第９回実学サロン                    ＜総合評価 4.2点＞ 

『高知発・ものづくり企業のおもしろさ』の講演について  

（講師：兼松ｴﾝｼﾞﾆｱﾘﾝｸﾞ㈱代表取締役会長、昭和 43 年機械工学第 2 学科卒 山口 隆士 氏） 
① 大変良かった（7名）、 ②良かった（3名）、 ③まあまあ（2名）、  
④やや不満（1名）、 ⑤改善点が多い（0名） 

  
コメント： 

（１）開発に対する話が面白かった。開発の挫折に対するパイオニア精神。 

（２）企業は生き物、経営は生き物というコメントが印象に残った。本物の経営者、このような

方に毎回講師を務めて欲しい。 

（３）経営的、営業的な戦略の参考になりました。 

（４）自分の経験と重なる話しも多く、なつかしい感じ。 
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Q３：今後の実学サロンのテーマの希望または推薦したい講師   

希望するテーマ：なし 
推薦講師：校友会全役員及び支部長 
 

Q４：実学サロンについて、自由な意見をお願いいたします。 

コメント： 
（１）各支部から講師を。 
（２）継続を宜しくお願い致します。 
（３）参加者がいつも同じなので、より情報発信、広報活動が必要なのでは！ 
（４）10回、20回を目指して、継続して下さい。 
  若い方の参加が全くない。集客に工夫が必要。 
（５）参加者が少ない。PR不足か？ 
（６）回を多く重ねられることを期待しています。幹事の方々、大変お世話になっております。 
 
Q5：校友会活動について、自由な意見をお願いいたします。 

コメント： 
（１）各支部の活性化を。 
（２）若い卒業生が参加できるような企画が良いのではないでしょうか。 
（３）全国総会は、会費を安くして下さい。会場はホテルでなくても良いと思います。 

 
■ その他、ご意見、ご感想などあれば、裏面にご記入願います。 

特にありません。 


